



# こぼと 3組 クラスだよ 12月



## 〇クリスマスプレゼント作り

クラスで取り組んでいること

☆時間を決めて活動に取り組んでいます。

見通しを持って過ごせるように・・・  
生活リズムが乱れがちな冬休みも  
時間を意識して過ごしてみ下さい。

今月の聖句

「さあ、ベツレヘムに行こう。」

(ルカによる福音書 2章15節)

今月の歌

### ♪ あわてんぼうのサンタクロース

- あわてんぼうのサンタクロース クリスマス前にやってきた  
いそいでリンリンリン いそいでリンリンリン  
鳴らしてくれよ鐘を  
リンリンリンリンリン リンリンリン
- あわてんぼうのサンタクロース 煙突のぞいて落ちこた  
あいたたドンドンドン あいたたドンドンドン  
まっくらくろけのおかお  
ドンドンドンドンドン ドンドンドン
- あわてんぼうのサンタクロース しかたがないから踊ったよ  
たのしくチャチャチャ たのしくチャチャチャ  
みんなも踊ろよ ぼくと  
チャチャチャチャチャチャ チャチャチャ

今月の賛美歌

### ♪ むかしむかしイエスさまは

- むかしむかしイエスさまは  
かいばおけに わらのとこ  
馬やろばや牛たちと おねんねなさる すやすや
- 神のお子のイエスさまよ  
くらい夜も かぜの日も  
私たちのそばにいて お守りください いつでも



「おうちのひと喜んでくれるかな？」とワクワクした表情で作ることもたちでした♡  
袋に入れるところまで子どもたちが思いを込めて行いました。「壊れたらどうしよう」と心配しながらも大切に心を込めて作りました！プレゼントを渡すときおうちの人になんて伝えるか子どもたちに尋ねると「メリークリスマス！」「いつもありがとう」と感謝の思いでクリスマスを過ごすことができました♡



## 今年もありがとうございました！来年もよろしくお祈りします

12月は子どもたちがずっと楽しみにしていたクリスマス会がありました。お忙しい中、ありがとうございました！  
残念ながら全員揃ってこの日を迎えることが出来ませんでした。クリスマス会までの約1か月間は劇遊びをたくさん楽しんできた日々でした。クリスマス会の予行の時から、たくさんのお客さんに囲まれる緊張やワクワクを感じてきた子どもたちでした。緊張から涙する時も、ちゃんとできるだろうかという不安から劇遊びが嫌になった日もありました。クリスマス会直前に役を変更した子もいました。ホールに入る前に今までの事を振り返りながら「ここまでとっても素敵な劇遊びを頑張ってきた3組さんは素敵だから絶対大丈夫！素敵な姿を届けようね！」みんなで「えいえいおー！」と掛け声を言いながら、たくさんぎゅーと抱きしめながらホールに向いました。  
ホールに入るまではいつものように元気いっぱいの3組さんが緊張で表情が固まっていたり涙を流す姿に、運動会の緊張した3組さんの姿を思い出しました。心の中の様々な思いに葛藤した中、今までで1番素敵な姿をおうちの方にお届けできたのではないかと思います。寒い日が続きますが、1月に「あけましておめでとう」の言葉と共に、元気いっぱいの子供たちにお会いできる日を楽しみにお待ちしております。よいお年をお過ごしください。

## 〇サンタさんが幼稚園にも来てくれました♡

帰りの集い中、絵本を読んでいると一通のお手紙が落ちてきました。子どもたちもサンタさんからのお手紙だと気づき「なんて書いてあるの？」と大盛り上がりの子供たちでした♡  
手紙に書いてあったように12月18日に届いたプレゼントを見て「本当にサンタさんが来た！」「何が入っているんだろう？」とイメージを膨らませ楽しみました。  
みんなで包みを開け、もらったプレゼントでゆっくり遊んでサンタさんが来てくれた喜びをみんなで分かち合うことができました！



♡プレゼント♡

- ・大冒険セット
- ・絵本
- ・折り紙の折り方の本
- カルバ・ジュニア
- (ボードゲーム)
- ・レシビ
- (カードゲーム)
- ・kitpas
- (窓にお絵描きできるもの)

サンタさんが来てくれると知った子どもたちは、お手紙とお菓子、トナカイさんのために牛乳を用意することになりました！  
翌日お部屋に来るとお菓子を食った跡、牛乳を飲んだコップを見つけ「本当に来たんだ！」と目を輝かせる子どもたちでした♡

